



森小学校だより

平成28年5月2日

学校だより NO.2

<学校経営目標>

仲間とともに「学び 育ち 創る」森小学校

平成28年度

PTA総会 校長あいさつより

森小学校の朝は、計画委員会の子供たちの「きらきら挨拶おはようございます」の掛け声で元気に始まります。校庭は、支度を済ませた子どもたちが次々に出てきて、ボール遊びやランニングで賑わいます。静かな学校が急に活気づく朝の光景です。子どもたちの元気は、三木の里の澄んだ空気やさわやかな風、川の流りに生まれていると感じます。校内では、明るく・正しく・素直な心根の子どもたちに多く出会います。職員室に来室する6年生。「失礼します。6年口組の〇〇です。」

名乗ってから話し始める姿は大人も顔負けです。昇降口を清掃する4年生。その熱心さをほめると、「ありがとうございます」と感謝の言葉を返します。下校指導と一緒に帰る1年生。私の姿が見えなくなるまで、何度も手を振って「さようなら。また明日」と挨拶してくれます。当たり前のように思われるかもしれませんが、小さい頃から愛情ある温かな家庭環境で、人の道で大切なことは何かを考えさせて育てられていなければ身に付く振る舞いではありません。子供たちの優しい心根は、心豊かに暮らす森の町の恵まれた風土に生まれていると感じます。



きらきらあいさつ運動



朝の校庭で遊ぶ子

本年度の学校教育目標は「一心に学ぶ子」、学校教育の

キーワードは「仲間と高め合い」です。「一心に学ぶ」とは、心を集中して夢中で学ぶこと。そのためには、ちょっと難しいと思われるハードルにも果敢に挑戦するチャレンジ精神や、たとえ転んでもまた起き上がる粘り強い心を育てていくことが肝要です。また、「一心に学ぶ」とは、心を一つにして皆と協力して学ぶという意味もあります。

子供の学習行動や意識の変化をみる全国学習調査では、小中高校生の帰宅後の学習時間が増えていることや好きな授業スタイルが変化していることが報告されました。「自分で調べたり考えたりする主体的な学び方」や「友だちと話し合いながら進めたり、グループで何かを調べたり考えたりまとめたりする協同的な学び方」を子供たちがより好むようになってきているのです。そこで、本校の授業では、自らの課題や問いをもって進める主体的な学びや話し合い活動による協同的な学びを充実していきます。森っ子のすばらしいところは、仲良く力を合わせて学び、6年生のリーダーを中心に良い学校を創っていくとする気概があるところです。そんな志のある子供たちの期待に応えられるよう、学校経営目標「仲間とともに『学び 育ち 創る』温かな森小学校」をめざしてまいります。チーム森の教員が一丸となり、「森の子一人一人を大事にする教育」に努めます。

PTAの皆様におかれましては、森小学校の教育と重ねて、森中学校区一貫教育への相変わらずのご支援・ご協力をお願い申し上げます。一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

日	曜日	内容	日	曜日	内容
2	月	A4日課 家庭訪問 生活習慣病検診(5年)貧血検査(6年)	17	火	ALT(サラ先生)来校 交通安全教室(1,3,5年)
3	火	 憲法記念日	18	水	読書の時間 代表委員会 集団下校
4	水	 みどりの日	19	木	内科検診(3,4年生)Eタイム(1,2年) 読書タイム(5,6年)英語活動(4年)
5	木	 こどもの日	20	金	内科検診(5,6年生)避難訓練 委員会活動
6	金	森っ子ペア遠足 校納金振替日	23	月	内科検診(1,2年生) プール清掃
9	月	A4日課 家庭訪問 元気モリモリの日	24	火	ALT来校 課外活動(運動) リレー大会 さわやかトーク
10	火	A4日課 家庭訪問	25	水	B5日課
11	水	A4日課 家庭訪問	26	木	読書タイム 課外活動(運動)クラブ活動 月例テスト(2年生以上)
12	木	A5日課 ペア遠足(予備日)	27	金	学校保健委員会 尿検査② 清掃オリエンテーション
13	金	B5日課 尿検査① 栄養教諭訪問	31	火	ALT来校 学年の集い リレー大会(予備日)
16	月	全校会礼 教育実習開始(～6/3)			



学校サポーターとの顔合わせ会(4/18)

子供たちを力強く支えてくださる「森小学校サポーター」の皆さんとの出会いの会が開かれました。新たに3名が加わり、総勢22名のサポーターが図書館の整備や読み聞かせ、あいさつ、環境美化と大きく3つのグループに分かれ、森小の応援していただきます。一年間、どうぞよろしくお祈りします。



<自己紹介をする学校サポーターの皆様>

1年生を迎える会(4月22日)

少々緊張した面持ちで6年生と一緒に入場した1年生ですが、計画委員が中心となって各学年の発表が進んで行くと次第に打ち解けてきました。「森っ子のやくそく」を劇やクイズで伝えたり、歌を歌ったりして全校児童が心をつなげて1年生の入学を祝いました。会場は笑顔いっぱいになり、心が温まる集会となりました。1年生もこれで立派な森っ子です。



<元気よく校歌を歌う1年生>

お知らせ

連休明けから北棟、南棟の雨漏り改修工事が始まります。校舎の外側に足場を組む関係で北側の駐車場は安全のため駐車場所を制限します。子供たちの学習には支障がないよう配慮しますが、御不便をお掛けします。なお、工事完了は9月末頃となります。御理解、御協力をよろしくお祈りします。